



Federación
Odontológica
de Mendoza

ESTAMOS A TIEMPO !.

La preocupante situación del retiro de los profesionales en Argentina y que hacer para revertirlo

El sistema previsional de reparto (utilizado en Argentina y gran cantidad de países) fue creado en una época en la que la esperanza de vida era mucho menor que la actual (45 años). En algunos países, esto ha llevado a la necesidad de subir la edad jubilatoria. Un ejemplo es Italia, que en 2021 aumentó la edad jubilatoria a 67 años. Otros países que han tomado medidas similares incluyen España, Grecia y Reino Unido, en Corea del Sur la edad de jubilarse llega a los 72 años.

En Argentina, las jubilaciones son un tema candente. Los independientes (Monotributistas y Autónomos) reciben una jubilación mínima, **hoy \$59.000**. Los empleados en relación de dependencia apenas alcanzan el 50% de su salario si es que han logrado realizar muchos años de aportes (**Por ejemplo, quien aporte en blanco 30 años cobrará un haber del 45% de su ingreso**). Esta situación deja a muchos argentinos en una posición sumamente vulnerable a medida que envejecen.

La falta de previsión financiera tiene consecuencias que se manifiestan en momentos en los que las personas se encuentran más vulnerables, algunas de ellas pueden ser:

- Disminución significativa en la calidad de vida, por tener que recortar gastos o no poder realizarlos
- Obligación de trabajar más allá de la edad jubilatoria, justamente en una etapa en la que uno ya no debería pensar en trabajar
- Dependencia económica de familiares
- Sacrificio del capital generado durante los años productivos para poder mantener los gastos corrientes.

Además, para aquellos que aún tienen que dar sustento a hijos o nietos o padres que se encuentran en dicha situación, la situación puede ser aún más difícil.

Afortunadamente, la generación de un ingreso para el futuro depende mucho más de uno mismo que de factores externos. La capacidad de ahorrar es crucial, pero no es la cantidad ahorrada lo más importante sino la regularidad y el tiempo en que uno mantiene la inversión y reinvierte los intereses.

Hay muchas formas de ahorrar, pero una de las alternativas más sencillas y eficientes consiste en el armado de un plan de retiro y capitalización a mediano y largo plazo, estos planes son los que permiten jubilarse en forma satisfactoria a los ciudadanos de países desarrollados y son administrados por empresas internacionales de renombre. Este tipo de planes se diseñan según el perfil especializado de cada persona.

Un ejemplo de Plan con compañía internacional invirtiendo durante 15 años

- ▶ INVERSIÓN INICIAL 170 USD MENSUALES (\$34.300)
- ▶ RETIRA EN 15 AÑOS USD 58.666
- ▶ RETIRA EN 25 AÑOS USD 115.583 (pero dejo de pagar en el año 15)
- ▶ SEGURO DE VIDA: VRU\$ 5.000 + Monto Capitalizado al momento del Fallecimiento



Federación
Odontológica
de Mendoza

Es importante entender que la previsión financiera no es un tema que convenga ser dejado para más adelante. De hecho, cuanto antes se comience a planificar el futuro financiero, mejores serán las perspectivas. Con una buena planificación financiera, las personas pueden estar seguras de que tendrán una jubilación digna y no dependerán de otros para sobrevivir; lo bueno es que, en la mayoría de los casos, estamos a tiempo de solucionarlo.

Sobre el autor: Julia de Rosas. Productora Asesora de Seguros especializada en Planificación Financiera. Asesor acreditado en Zurich International Life. Mat. 75295.

Contacto: jdrinsu@gmail.com - <https://api.whatsapp.com/send?phone=5492614181206>



JULIA DE ROSAS

ASESORA DE VIDA Y RETIRO
ACREDITADA EN ZURICH INT. LIFE

MAT. SSN 75295